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EXTRATO DO CONTRATO Nº 54/2023 

PREGÃO PRESENCIAL 14/2023 – HOMOLOGADO EM 15/09/2023 
PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 47/2023 – FECAM 

 
PARTES: Fundação de Esportes de Campo Mourão e Reginaldo Adriano Moreira - MEI 
VALOR TOTAL: R$ 6.925,00 (seis mil novecentos e vinte e cinco reais). 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 3339039199900000000 – Referência: 926. 
PRAZO DE EXECUÇÃO: 12 (doze) meses a partir da data de assinatura 
PRAZO DE VIGÊNCIA: 12 (doze) meses a partir da data de assinatura 
DATA DE ASSINATURA: 18/09/2023. 
FORO: COMARCA DE CAMPO MOURÃO. 
 

EXTRATO DO CONTRATO Nº 56/2023 
INEXIGIBILIDADE 10/2023 – HOMOLOGADO EM 15/09/2023 

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 60/2023 – FECAM 
 

PARTES: Fundação de Esportes de Campo Mourão e Prefeitura Municipal de Terra Rica. 
VALOR TOTAL: R$ 1.400,00 (um mil e quatrocentos reais). 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 3339039999600000000 – Referência: 933. 
PRAZO DE EXECUÇÃO: 12 (doze) meses a partir da data de assinatura 
PRAZO DE VIGÊNCIA: 12 (doze) meses a partir da data de assinatura 
DATA DE ASSINATURA: 18/09/2023. 
FORO: COMARCA DE CAMPO MOURÃO. 
 

EXTRATO DO CONTRATO Nº 57/2023 
DISPENSA DE LICITAÇÃO 29/2023 – HOMOLOGADO EM 15/09/2023 

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 67/2023 – FECAM 
 

PARTES: Fundação de Esportes de Campo Mourão e R. P. BRUNO ALEXANDRE LTDA. 
VALOR TOTAL: R$ 68.000,00 (sessenta e oito mil reais). 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 3339039160000000000 – Referência: 920. 
PRAZO DE EXECUÇÃO: 12 (doze) meses a partir da data de assinatura 
PRAZO DE VIGÊNCIA: 12 (doze) meses a partir da data de assinatura 
DATA DE ASSINATURA: 18/09/2023. 
FORO: COMARCA DE CAMPO MOURÃO. 
 

   Atos da Administração Indireta: 

PREVISCAM 
 

ATA DA 199ª REUNIÃO ORDINÁRIA DOS CONSELHOS DE ADMINISTRAÇÃO E FISCAL DA PREVISCAM 
 

Ata da 199ª Reunião Ordinária dos Conselhos de Administração e Fiscal da PREVISCAM, realizada aos dezessete dias do mês de agosto do ano 
de dois mil e vinte e três (17/08/2023), às oito horas e trinta minutos (08h30min.) na sala de reuniões da PREVISCAM, sito à Av. Irmãos 
Pereira, 995, com a presença dos conselheiros que assinaram a lista de presença anexa. Às oito horas e trinta e oito minutos, confirmado o 
quórum regimental para os dois Conselhos a Presidente Josiane Flores munis da Silva inicia a reunião fazendo a leitura da Pauta: 1) leitura e 
aprovação da ata 198ª; 2) deliberação sobre a resolução de Limite de Alçadas; 3) deliberação e Aprovação do Código de Ética da PREVISCAM; 
4) Apresentação da Proposta Orçamentária 2024; 5) Informes e 6) Tema livre. Em seguida passa a palavra para a secretária Aline Cristina 
Ambrósio para a leitura da ata 198ª, lida a ata foram feitas algumas correções sendo que Silvane já faz as alterações na hora da reunião para 
que a ata seja aprovada e assinada pelos conselheiros presentes. Floriano Czachorowski Junior faz a apresentação da Proposta Orçamentária 
para 2024 que é aprovada pelos conselheiros. Silvane fala sobre a reforma do prédio da PREVISCAM, que foram concluídos os projetos 
básicos, estrutural, hidráulico, elétrico, entre outros (orçamento de R$ 1.700.000,00). A reforma será geral, incluindo troca de piso e também o 
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auditório, justificando o valor alto da reforma. O auditório terá acústica incluída. Josiane pergunta se está incluso equipamentos de multimídia e 
Silvane diz que não, mas que será adquirido à parte. Silvane diz que gostaria de começar a reforma esse ano (2023), porém a demanda é 
grande. Claudio Teles Lima pergunta quem são os engenheiros responsáveis pela reforma, Silvane diz que foi feito licitação para projeto de 
reforma e seus nomes são Katia e Andressa, da empresa Silva e Souza Engenharia LTDA, de Campo Mourão. Claudinho diz que é necessário ter 
um fiscal de obra, já foi tratado desse assunto em outra reunião do Conselho e Silvane confirma que a intenção é a contratação do profissional 
para fiscalizar a execução da obra. Silvane fala sobre o estacionamento, que vai aumentar na parte interna, porém a entrada continuará estreita; 
foi questionado as engenheiras e as mesmas constataram que não tem como ampliar o acesso na entrada, uma solução seria adquirir por 
exemplo um metro do terreno ao lado. Os conselheiros presentes falam sobre desapropriar o terreno ou falar com o proprietário para a 
possibilidade de compra. Adriana Borges de Araujo Smaha pergunta na hipótese da Prefeitura adquirir, se a doação do terreno pode ser feita 
como a aporte para a PREVISCAM. Silvane responde que sim. Adriana irá verificar a possibilidade de desapropriação ou de compra, tentar 
negociar de alguma forma a metragem necessária de terreno. Silvane fala sobre a Educação Previdenciária, e sua importância, não só para os 
Conselheiros, mas para os servidores ativos, e por isso foi firmado o Programa de Educação Previdenciária no orçamento. Adriana comenta 
sobre oficinas que o Tribunal de Contas está realizando que contempla RPPS e Silvane diz que ela e servidores da PREVISCAM participaram. 
Silvane explana sobre a Política de Limites de Alçadas para atos administrativos que envolvam recursos orçamentários e financeiros da 
PREVISCAM, que é necessário uma deliberação do Conselho de Administração através de uma resolução e faz a leitura da proposta de 
resolução, que é aprovada e assinada e seguirá para publicação no órgão oficial do município e no site da PREVISCAM. Silvane fala sobre a 
Prestação de Contas Anual, que é necessário passar pelo Conselho Fiscal, e que tenha um cronograma de datas. Claudinho pergunta sobre o 
Projeto de Lei da alteração da estrutura administrativa da PREVISCAM, Silvane responde que está na Secretaria de Administração para análise. 
Josiane fala sobre o tempo de serviço público nas regras de transição, que na lei está 20 anos, Silvane diz que vai encaminhar cópia do oficio 
com a solicitação da retirada do referido projeto da Câmara de Vereadores e orienta que assistam ao vídeo da apresentação da avaliação atuarial 
pelo Kogut, especialmente a parte que trata do impacto dessa alteração da lei nos fundos da PREVISCAM. Josiane diz que vai mandar um oficio 
para o Conselho e Silvane orienta que coloque na pauta para discussão em uma outra reunião. Silvane e Josiane relatam que solicitaram no 
grupo dos conselhos que todos fizessem a leitura da proposta de Código de Ética da PREVISCAM para que na reunião fossem feitas as 
correções e aprovação. Sergio apresentou algumas proposições de correções e alterações. Silvane faz as alterações do Código onde todos 
aprovam e assinam. Nada mais havendo a tratar, a presidente do Conselho de Administração, declarou encerrada a reunião às dez horas e vinte 
e dois minutos, e eu, Aline Cristina Ambrósio, lavrei a presente ata que após lida e aprovada, será assinada por mim e demais conselheiros.  
CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO:  
LOURDES GADOTTI DE CAMPOS ______________________________________________________________________________________ 
HELENI DOS SANTOS FERREIRA ______________________________________________________________________________________ 
JOSMAR DE CAMPOS GONÇALVES ____________________________________________________________________________________ 
MARLON DEL CANALE  ______________________________________________________________________________________________ 
JOSIANE FLORES M. DA SILVA________________________________________________________________________________________ 
ALINE CRISTINA AMBRÓSIO __________________________________________________________________________________________ 
LUIZ FERNANDO VILA NOVA __________________________________________________________________________________________ 
PEDRO ROGÉRIO VICTOR ____________________________________________________________________________________________ 
ADRIANA BORGES DE ARAUJO SMAHA _________________________________________________________________________________ 
MARIA JOSÉ PEREIRA DA SILVA ______________________________________________________________________________________ 
SILVANE BOTTEGA _________________________________________________________________________________________________ 
FLORIANO CZACHOROWSKI JUNIOR ___________________________________________________________________________________ 
CONSELHO FISCAL: 
ADAIL JOÃO DOS SANTOS ___________________________________________________________________________________________ 
MARGARETE ALVES GIRALDI_________________________________________________________________________________________ 
CLAUDIO TELES LIMA _______________________________________________________________________________________________ 
CESAR DE SOUZA ERTEL ____________________________________________________________________________________________ 
MARIA CLARA BARROSO BUENO ______________________________________________________________________________________ 
MARIA AP. R. DA SILVA MONTEIRO ____________________________________________________________________________________ 
ELIAS DA SILVA ___________________________________________________________________________________________________ 
RAFAEL ALVES DE OLIVEIRA _________________________________________________________________________________________ 
SERGIO LUÍS VIEIRA ________________________________________________________________________________________________ 
TIAGO MARTINS DA SILVA ___________________________________________________________________________________________ 
SILVANE BOTTEGA   ________________________________________________________________________________________________ 
FLORIANO CZACHOROWSKI JUNIOR ___________________________________________________________________________________ 

 
 


